## **Stiftung Ostschweizer Kinderspital** Claudiusstrasse 6 | CH-9006 St. Gallen Telefon 071 243 71 11 | www.kispisg.ch





St.Gallen, 25. März 2015

## Medienmitteilung

Marco Fischer verlässt das Ostschweizer Kinderspital St.Gallen: Er wurde zum neuen CEO des Universitäts-Kinderspitals beider Basel (UKBB) gewählt.

Der Verwaltungsrat des Universitäts-Kinderspitals beider Basel (UKBB) hat am 23. März 2015 Marco Fischer zum neuen CEO gewählt. Er tritt dort am 1. Oktober 2015 die Nachfolge von Dr. med. Conrad E. Müller an.

Der Stiftungsrat der Stiftung Ostschweizer Kinderspital (OKS) gratuliert Marco Fischer zur ehrenvollen Wahl. Die Übertragung der grossen Aufgabe in Basel ist ein Zeichen dafür, dass seine Arbeit am OKS in den Jahren 2004-2014 auch von aussen als erfolgreich gewürdigt wird. Verabschiedung und Würdigung des OKS erfolgen zu gegebenem Zeitpunkt.

Für das OKS kommt der Wechsel in einer Phase starker Beanspruchung: Derzeit wird das Provisorium für die Intensivpflegestation am Standort Claudiusstrasse errichtet, die Erarbeitung des detaillierten Bauprojekts für den Neubau auf dem Areal KSSG (Baubeginn 2018) ist in vollem Gange und per 1. Januar 2015 wurde die neue Struktur der strategischen Führung mit einem neuen Stiftungsrat in Kraft gesetzt. Für eine Nachfolgerin bzw. einen Nachfolger stehen grosse Herausforderungen aber auch spannende Aufgaben bereit.

Der Stiftungsrat wird umgehend einen Wahlvorbereitungsausschuss einsetzen, damit möglichst per Oktober 2015 die Nachfolgerin bzw. der Nachfolger die Arbeit aufnehmen kann.

## Auskünfte erteilen:

Marco Fischer, CEO OKS, Claudiusstrasse 6, 9006 St.Gallen, marco.fischer@kispisg.ch, Tel.071 243 76 01

Arno Noger, Stiftungsratspräsident, c/o Ortsbürgergemeinde, Gallusstrasse 14, 9001 St.Gallen arno.noger@ortsbuerger.ch, Tel. 071 228 85 80